

## Danramil 09/Karangtengah Hadiri Pembentukan dan Penetapan Panitia Pilkades Desa Grogol

Muhammad Makruf - [DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID](http://DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID)

May 8, 2023 - 19:55



*panitia selalu mengedepankan netralitas dalam melaksanakan tugas sesuai dengan aturan yang berlaku. Dan apabila ada permasalahan agar diselesaikan dengan musyawarah bersama*

DEMAK - Danramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Kapten Arm Imam Sunandar menghadiri pembentukan, penetapan panitia serta sosialisasi tahapan Pilkades Desa Grogol, Kecamatan Karangtengah Tahun 2023, Minggu (07/05/23) malam.

Acara yang digelar di aula balai Desa Grogol ini dihadiri Camat Karangtengah yang diwakili Sekcam Anwar Masdari, Kapolsek Karangtengah, Kades Grogol Ainurrofi, Ketua BPD Suharsono, panitia Pilkades, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Ketua RW serta Ketua RT se-Desa Grogol.

Sekcam Anwar Masdari menyampaikan, bahwa panitia Pilkades yang ditunjuk agar segera melaksanakan tahapan-tahapan kegiatan yang diawali dengan penyusunan jadwal kegiatan dan pembuatan RAB, sehingga pada saat pelaksanaan pencoblosan semua sudah siap.



"Kita bekerja dengan tetap mengikuti aturan yang telah ada, jangan sampai kita menemukan masalah terkait aturan. Saya berpesan kepada panitia, laksanakan tugas dan tanggungjawabnya dengan baik, netral serta selalu berkoordinasi dengan instansi terkait jika ada suatu permasalahan di lapangan," ucapnya.

Sementara itu, Danramil Kapten Arm Imam Sunandar meminta agar panitia selalu mengedepankan netralitas dalam melaksanakan tugas sesuai dengan aturan yang berlaku. Dan apabila ada permasalahan agar diselesaikan dengan musyawarah bersama.

"Dan untuk para pendukung bakal calon Kades nanti, agar tetap menjaga kondusifitas pelaksanaan Pilkades, sehingga dapat berjalan aman dan lancar. Jangan sampai gara-gara Pilkades jadi berantem, apalagi sampai memutus persaudaraan. Beda pendapat itu wajar, itu harus punya satu tekad bersama untuk kemajuan desa. Yang menang jangan memancing kemarahan yang kalah, juga yang kalah harus legowo," tegasnya.

Susunan panitia Pilkades Desa Grogol sendiri terdiri dari Ketua, yang dijabat Kuatsum, S.T., wakil Muhamad Hamzah, S.H., sekretaris Mundzakir, bendahara Supardi, anggota Umi Zaki, S.Pd. Sementara panwas diketuai Sukis, dengan beranggotakan Muhammad Mahfudlon, Abdul Aziz Ikhawani, Alfian dan Karsiman.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak